

Todo un éxito resultó la primera Expo Agrícola Biprovincial del Prodesal Cabildo en Guayacán

Con gran éxito y convocatoria resultó la primera Expo Agrícola Biprovincial organizada por el equipo del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) Cabildo del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP), que reunió a equipos Prodesal de La Ligua, Zapallar y San Felipe, el programa Servicio País Cabildo, empresas proveedoras de distintas regiones y usuarios y usuarias de varias localidades, incluyendo familias campesinas de la ruralidad de Guayacán, sector donde se realizó este encuentro.

Capacitaciones, exposiciones, mercado campesino con productos de varios pequeños agrícolas de la zona e, incluso, música folclórica en vivo, fueron las actividades de las que se pudo disfrutar en esta Expo Agrícola realizada durante la tarde de ayer, la primera de varias que se desean realizar en diferentes puntos de la comuna.

Anuncio Patrocinado

“Nosotros estamos súper contentos, esta fue la marcha blanca, queremos hacer una actividad más grande todavía, ojalá hacerla en una zona más central en Cabildo, pero darle realce que esta actividad fue bonita, la gente se interesó harto, se demostró interés, ustedes pueden ver que vino harta gente. Entonces estamos súper contentos como programa, e invitarlos a todas las actividades que vamos a tener como Prodesal, las vamos a ir comunicando en las redes sociales del Municipio y en las redes sociales nuestras”, indicó Patricio Fuentes, coordinador del Prodesal Cabildo.

Además, el profesional se refirió a las capacitaciones que se realizaron, las cuales fueron muy provechosas para los usuarios y usuarias del programa. “Acá en esta oportunidad hubo dos capacitaciones. La primera fue de tenencia y salud animal, que la relató el veterinario Gastón Gormas, que es un veterinario que ha trabajado por años con nosotros. Y la segunda es de agricultura orgánica. Sabemos que los suelos están muy erosionados, no podemos aplicar químicos al suelo, por lo tanto, tenemos que fomentar la agricultura orgánica de nuestros agricultores, por lo que esta charla la relató Nutrigis, que es una consultora de Santiago, son ingenieros agrónomos expertos en nutrición”, señaló.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Y así lo percibió la agricultora de Paihuén, Margarita Hernández, quien contó que: "Acabo de salir de una charla para ver todo el tema orgánico, lo cual es lo mejor para nosotros por el tema de sequía, porque como decían recién, si acá se aplican muchos fertilizantes va a ser malo para nuestros árboles por la poca agua", expresó.

Por su parte, la usuaria cabildana Yanett Ferrada, manifestó su contentamiento por esta instancia indicando que "esta actividad ha estado muy buena porque estábamos muy lejos de toda la gente nosotros en pandemia, entonces nos ha servido para volver a empezar la vida de nuevo. Ha estado muy bien porque así nos juntamos todos los prodesales de la Quinta Región. Prodesal es un buen grupo para nosotros porque nos apoya mucho en el mercado campesino y en las cosechas. En todo eso ellos nos ayudan mucho".

A esta primera Expo Agrícola asistieron las empresas Integravet, Protekta, Eberlein y Kapra, proveedoras de productos y maquinaria agrícola que viajaron desde lugares lejanos como Vallenar, Ovalle y Casablanca para participar de esta instancia.

"Nosotros siempre estamos tratando de estar presente en todas estas ferias porque sirven para difundir las nuevas tecnologías, siempre las personas están aprendiendo nuevas cosas con cada producto, con los expositores. Así que es bien interesante para el desarrollo de toda esta actividad", señaló Luis Omar Pinto, dueño de la empresa Kapra de la ciudad de

Todo un éxito resultó la primera Expo Agrícola Biprovincial del Prodesal Cabildo en Guayacán

Ovalle, quienes se dedican a la elaboración y venta de productos para la crianza y alimentación de caprinos, ya sea tetes, alimentadores, etc.

Tras el éxito de esta actividad, todos los actores quedaron muy entusiasmados y ansiosos por realizar más expos agrícolas a modo de fomentar y potenciar la venta de productos naturales y herramientas para el rubro agrícola, el aprendizaje constante de las comunidades campesinas y el poder compartir y socializar entre los programas Prodesal de las distintas comunas de la provincia, actividades que se irán informando oportunamente a través de las redes sociales municipales y del Prodesal Cabildo.



Todo un éxito resultó la primera Expo Agrícola Biprovincial del Prodesal Cabildo en Guayacán



Todo un éxito resultó la primera Expo Agrícola Biprovincial del Prodesal Cabildo en Guayacán



y tú, ¿qué opinas?